
 

  

Séance du Conseil Municipal du 27 février 2015  

 
L’an deux mille quinze, le vingt-sept du mois de février, à vingt heures, le Conseil Municipal, sur une convocation du dix-sept 

février deux mille quinze, s’est réuni à la mairie, en séance publique, sous la Présidence de Monsieur LÉVÊQUE, Maire. 

Conseillers en exercice : 11 

Nombre de Présents : 09 

Présents : Mmes  Charlyne Breton, Sophie Laurent, Marie-Christine Langrené.  

    MM. Pascal Carment, Jacky Lévêque, Warwick Wilkins, Fabrice Bureau, Florent Gignon, Guillaume Landa.  

Nombre d’absent(es) excusé(es) : 02  

Absent(es) excusé(es) : Marianne Cantais, Patricia Simon 

Secrétaire de séance : Florent Gignon   

 
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité des membres présents le procès-verbal de la séance du 28 novembre 2014.     

 

  
 

POINT SUR LES TRAVAUX DE L’ÉCOLE ET DE L’ÉGLISE 

 
Monsieur le Maire informe les membres du conseil municipal de l’avancement des dossiers : 

- Eglise : Sur 8 demandes de subventions effectuées, seule celle du Conseil Général est revenue positive. Une réunion a 

eu lieu avec la DRAC le 2 février 2015 et un rapport est en cours. Suite à la complexité du dossier et des sommes 

prévues par celle-ci, il est décidé d’attendre le rapport. 

- Ecole : Suite aux différents rendez-vous (Socotec, architecte, entreprise TERH), nous sommes dans l’attente d’une 

solution et d’un chiffrage prévisionnel des travaux retenus. 
 

 

  
 

COMPOSITION DU BUREAU DE VOTE DES ELECTIONS DÉPARTEMENTALES 

 

 Dimanche 22 mars 2015 

Composition du bureau de vote 

 

 Dimanche 29 mars 2015 

Composition du bureau de vote 

 

 

  
 

DÉLIBÉRATION du 27/02/2015  - N°01   

 

DEMANDE DE TROPHÉE POUR UNE COMPÉTITON DE CROSS A CLAIS 

 
Monsieur le Maire informe les membres du conseil municipal du courrier envoyé par l’école élémentaire de Clais, concernant une 

demande de trophées pour la finale des compétitions de cross édition 2014-2015  se déroulant le samedi 14 mars 2015 

  

Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide, à l’unanimité, d’offrir une coupe. 

8 – 12 h 12 – 15 h 15 – 18 h 

Marie-Christine Langrené    Fabrice Bureau   Charlyne Breton   

Pascal Carment   Warwick Wilkins     Lévêque Jacky  

8 – 12 h 12 – 15 h 15 – 18 h 

   Pascal Carment Fabrice Bureau   Jacky Lévêque   

 Florent Gignon  Sophie Laurent     Charlyne Breton  



 

  

 

  

 

DIVERSES DEMANDES DE SUBVENTIONS   
Monsieur le Maire explique aux membres du Conseil Municipal que plusieurs demandes de subventions ont été demandées par 

diverses associations ou personnes (Handball Club de Londinières, les restos du cœur, scléroses en plaques, classe de neige) : le 

conseil municipal ne souhaite pas donner suite à ces demandes. 
 

  
 

DÉLIBÉRATION du 27/02/2015  - N°02   

 

ACHAT DE PANNEAUX DE SIGNALISATION 

 
Monsieur le Maire informe les membres du conseil municipal qu’il est nécessaire d’acheter des panneaux de signalisation pour la 

sécurité  

Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide, à l’unanimité, d’acheter les panneaux 

nécessaires à la sécurité soit : 

1 sens interdit poids lourd, 2 panneaux sens interdits, 1 sens unique, 1 panneaux « Mairie » 

« Salle des fêtes », 1 interdit de tourner à droite pour les poids lourds et autres panneaux si 

besoin. 

Décide également d’acheter une plaque commémorative concernant la plantation de l’arbre en 

souvenir des victimes du bombardement du 20 juin 1944. 

 

 
 

  QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

    

- Diminution de certaines recettes en 2015 (CVAE, DGF) 

- Compte-rendu de la visite du Conseiller énergie  

- Lecture du courrier envoyé par M. Cavas en ce qui concerne la réglementation sur les haies (problème 

de sécurité, manque de visibilité pour circuler vers le chemin de Burette)  

- Compte-rendu de la réunion de la Com. Com de Londinières du 18 février 2015 

- Devis Dujardin : Entretien des espaces verts – Saison 2015 

- Il est signalé le danger de circulation sous le Pont de l’Avenue verte 

- Proposition de concert à l’église de l’Art et la manière : le 27 juin 2015 : en attente de l’accord de 

l’abbé Rougier 

- Compte administratif 2014 : distribué aux conseillers pour préparation de la prochaine réunion 

 

DATES A RETENIR 
o Banquet des anciens : Mercredi 11 novembre 2015 

o Arbre de Noël : Dimanche 13 décembre 2015  
 

 
 

La séance est levée à 22 heures 15 minutes 

 

 

 


